

San Agustín Etlá, Oaxaca  
2007, 11:13 minutos.

Gerardo Nigenda grabó este video en el Centro de las Artes de San Agustín, como parte del documental *Susurros de luz* de Alberto Resendiz. El material no fue incluido en la versión final de dicho documental.

Como en las fotografías de su primer rollo, este video muestra su exploración de qué hacer con un aparato para crear imágenes. A la vez atestiguamos cómo descubre y registra mediante distintos estímulos sensoriales un espacio desconocido para él.

